

まんのう支部だより

No.43 2021年1月5日

組合員のみなさま

新年明けましておめでとうございます。

今年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

窓の外はどんよりとして、冬らしい空模様です。今年はお正月休みも最短で、4日から通常通りに戻っています。組合員のみなさま、お正月はいかがお過ごしましたか。多くの方がそうであったように私も県外の息子たちは帰省自粛で夫と二人だけの寂しい年末年始となりました。

さて、年末のお正月用フラワーアレンジメント講習会は18名の参加でした。毎年数名の新しい組合員さんが参加され嬉しい限りです。

今回は2つ報告事項がありますが今は何と言っても新型コロナウィルスの感染拡大で、春の総会や初夏の総代会がどうなるのか気になるところです。取りあえず自分にできること、コロナにかかるないよう、うつさないよう気をつけましょう。

それではまず機関紙「みんなの健康」の発行回数・配布方法の見直しについてです。当面、今年度から2年間、年6回発行が4回に変更になります。発行回数以外にも細々とした変更もありますが、私が心配しているのは「まんのう支部だより」での行事案内だけが大丈夫だろうかということです。

次はブロックウォーキングについてです。4月10日（土）9:30まんのう支部が久しぶりに担当する事になりました。コースはまんのう国営公園か森林公園を予定しています。まんのう支部主催ですので支部行事初参加の方も、大歓迎です。詳しくは3月号でお知らせします。

支部長 真鍋 090 5913 2593

お知らせ

- ① 2~3月大腸がん予防月間 便潜血検査（1セット税込600円）希望者にはお届けして説明します。
- ② シネマのご案内 チラシ持参で5人まで前売り価格です。
- ③ 善診だよりもお読み下さい。
- ④ 第一水曜日の運営委員会の後尿検査等しています。検査希望の方お出で下さい。

※写真はお正月花アレンジ講習会。

